

ESPACES SENIORS DE PROXIMITÉ



LE GRAND-QUEVILLY
Ville Amie des Aînés depuis 12-2017

Le Grand-Quevilly (76)
Fiche publiée le 29/06/2020

OBJECTIFS

Maintenir le lien social des personnes âgées ayant des problèmes de mobilité ou des difficultés financières. Rompre l'isolement grâce à une navette facilitant le déplacement des seniors à mobilité réduite. Augmenter la fréquentation des différents espaces seniors du Grand-Quevilly.

PRATIQUE

Recenser les besoins auprès des utilisateurs et des bénéficiaires d'un maintien à domicile. Proposer des activités collectives en lien avec le "bien vieillir". Communication municipale et du CCAS. Louer un véhicule. Coût : 40 000 € pour l'année 2017 (location du véhicule, carburant, personnel), subvention de 10 000 € octroyée par le conseil départemental (conférence des financeurs).



Ville de Grand-Quevilly

DYNAMISER LES ESPACES SENIORS

Les plus de 60 ans représentent 30% de la population totale du Grand Quevilly. Les aînés y bénéficient d'espaces seniors depuis plusieurs années mais leur fréquentation n'est pas régulière. Un service est alors proposé à ces personnes : prendre une navette PMR pour aller déjeuner et profiter des animations sur l'un des espaces seniors de la ville. Cette navette circule une fois par jour en semaine, sauf le mercredi, et relie un espace senior différent en fonction du jour. Pour les usagers du CCAS, elle est gratuite sous conditions (critères financiers et sociaux). Les usagers peuvent s'inscrire auprès du service senior ou auprès des agents de convivialité. Dans une commune constituée à 70% de logements sociaux, ce dispositif est susceptible d'intéresser de nombreux aînés en les incitant à sortir et à rompre l'isolement en les faisant participer à des déjeuners et à des activités collectives.

UNE INITIATIVE BIEN ACCUEILLIE

Après un travail de reclassement d'une aide à domicile début 2017, les besoins des personnes âgées du Grand-Quevilly ont été recensés. Ce projet a été testé à partir du mois d'avril avec une

navette de location, et adapté jusqu'à juillet où des premiers bilans positifs ont été tirés. La navette de sept places est très régulièrement remplie. La mise en place définitive et la préparation d'un budget pour l'acquisition d'un minibus PMR sont en cours. Une association a été contactée afin de compléter le dispositif en 2019 quant au repérage des seniors isolés.



APPEL A CONTRIBUTION

Si, comme Le Grand-Quevilly, vous avez mis en place des projets pour les aînés, n'hésitez pas à nous en faire part. contact@rfvaa.com